



A Lille, le 15 Septembre 2014.

## **Déclaration liminaire N'oublions pas les caporaux !**

Pour rappel, suite aux mouvements conséquents de 2013, à notre initiative, les syndicats mobilisateurs ainsi que les forces vives issues du rang, ont réussi à infléchir les orientations de nos responsables politiques.

Le comité de suivi de ce jour est issu des efforts de nos luttes.

Aussi, aujourd'hui, quelles considérations donne-t-on aux caporaux ? Seraient-ils les « dindons de la farce » ?

Il est hors de question que la CGT tolère qu'une partie de la catégorie C soit mise de côté. Nous avons bataillé ensemble. Les fruits de nos combats doivent être répartis de façon équitable et transparente.

Il faut surtout ne pas différencier les agents entre eux, au titre de leur affectation géographique (du G1 au G5), mais aussi de leurs sollicitations opérationnelles, dépendant de leur CIS.

Nous ne voulons pas entendre parler de crise, de difficultés financières, administratives ou autres supercherries. Le budget est là.

Nos responsables politiques, et de fait, notre direction par le bais des organismes paritaires, issus des élections professionnelles (CATSIS, CTP, CAP...), se doivent de rester sincères et droits envers les personnels, acteurs permanents de la défense de notre service public d'urgence.

C'est pourquoi vous aurez intelligemment compris la position de la CGT dans ce comité de suivi afin de n'oublier personne.

Le Secrétaire Général,  
Quentin DE VEYLDER.